

Folgen des Leichtsinns.

Erzählung.

Es war ein warmer, milder Frühlingsabend. Der Duft von tausend Blüthen durchströmte die reine Luft und zahlreiche Spaziergänger sah man die Kies bestreuten Wege wandeln, welche in Schlangenwindungen durch den sogenannten Schloßgarten führten. Unter den jungen Männern, die zum Theil Arm in Arm unter den im ersten Frühlingsgrün prangenden Laubgewölben dahinschritten und die theils dem Handwerker-, theils dem Kaufmannsstande angehörten, machte sich besonders ein schwächlicher, kleiner Bursche durch sein auffallend jugendliches Aeußere bemerkbar. Er hieß Ludwig Welscher hatte hellblondes Haar, auffallend weiche kna-